



Discours du Leader lors d'une réunion avec les responsables du congrès sur l'Ayatollah Ta'aloïhi - 19 /Dec/ 2019

Le discours prononcé par le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, lors d'une réunion avec les responsables du congrès de commémoration du feu Ayatollah Ta'aloïhi qui s'était tenue le 30 septembre 2019, a été publié dans la matinée [du jeudi 19 décembre], lors du Congrès à Hamédân.

Lors de cette rencontre, l'honorable Ayatollah Khamenei, évoquant l'émergence et la montée de grands mystiques de la région de Hamédân, estime le feu Ayatollah Ta'aloïhi comme dans le prolongement de cette dynastie des mystiques et de ces perles inconnues. En faisant allusion à la continuité de cette mentalité et aux nominés du mystique parmi les jeunes combattants de Hamédân en tant que le Martyr Chitsâziân, il a déclaré : « Pendant la Défense sacrée, les jeunes du Hezbollah et les motivés de la guerre étaient intimes avec le feu Ayatollah Ta'aloïhi, et c'était parmi les privilèges de cet honorable savant que les jeunes profitaient de leur relation avec lui et en étaient illuminés. »

Se référant à la présence d'un grand nombre de jeunes éléments culturels à travers le pays, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a recommandé aux organisateurs du Congrès de propager les réserves spirituelles des grandes dignitaires tels que les travaux, les leçons et les recommandations éthiques de l'Ayatollah Ta'aloïhi pour l'éducation des jeunes sur le chemin droit, et il a aussi ajouté: « Célébrer la mémoire des grandes personnalités religieuses est une célébration de la religion, de l'éthique, de la gnose, de la spiritualité et des connaissances divines, et cela est un fait nécessaire pour le pays.»